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Седьмая сессия 
Верховного Совета РСФСР

19 и 20 декабря 1962 года в Большом Кремлевском Дворце 
проходила седьмая сессия Верховного Совета РСФСР пятого 
созыва.

Сессия обсудила вопросы:
— О Государственном плане развития народного хозяйства 

РСФСР на 1963 год;
— О Государственном бюджете на 1963 год и об исполне

нии Государственного бюджета РСФСР за 1961 год;
— Утверждение Указов Президиума Верховного Совета 

РСФСР.

Цеховая стенная газета
Стенные газеты — это самый 

многочисленный отряд низовой 
печати. Наряду с другими перио
дическими изданиями они выпол
няют почетную роль коллективно
го пропагандиста, агитатора и ор
ганизатора. Они объединяют во
круг себя многочисленный актив 
трудящихся, на примере маяков 
семилетки учат остальных бороть
ся за претворение в жизнь исто
рических решений XXII съезда 
Коммунистической партии. Стен
ные газеты — проводники пар
тийной политики, мобилизующие 
трудящихся на славные дела ком
мунистического строительства.

В некоторых цехах и на участ
ках Ковдорского гсирнообогатитель- 
ного комбината стенная печать 
все прочнее занимает подобающее 
ей место. На дробильном участке 
выпускается газета «Дробиль
щик». Она в полный голос гово
рит о передовых людях, остро, по- 
деловому критикует недостатки. 
Редакционная коллегия ищет но
вые формы освещения стоящих 
перед коллективом задач, изыски
вает более совершенные методы 
общения с рабкоровским активом 
и читателями. Оформление газеты 
тоже не ускользнуло от внимания 
редколлегии.

Регулярно читают свою газету 
«Горняк» трудящиеся рудника
«Железный». Газета красиво
оформляется, содержание заметок 
и статей привлекает внимание чи
тателей, она разговаривает с ра
бочими на понятном им языке. По 
всему видно, что коммунисты пар
тийной организации рудника (се
кретарь тов. Бурцев) уважают 
свой орган, заботятся о нем.

Идейное содержание стенных
газет, их действенность станут 
возможны лишь тогда, когда пер
вичные партийные организации 
руководство печатью возьмут в 
собственные руки, будут система
тически помогать редколлегиям в 
планировании, добиваться постав
ленной цели. А цель может быть 
одна — борьба за выполнение ре
шений XXII съезда партии и но
ябрьского Пленума ЦК КПСС.

Везде ли это делается так? Нет, 
не везде. На том нее участке 
дробления критические выступле
ния газеты замалчиваются, а пар
тийная организация не принимает 
мер к тем, кто не отвечает ред
коллегии. При таком отношении

нельзя дооиться настоящей дей
ственности низовой печати.

На обогатительной фабрике 
трудится большой коллектив. Ра
бочие освоили технологию произ
водства, повышают деловую ква
лификацию, наращивают темпы 
выработки железного концентрата. 
За достигнутые показатели в пред
октябрьском социалистическом со
ревновании фабрике присуждено 
переходящее Красное знамя гор
нообогатительного комбината и ко
митета профсоюза. И в этом кол
лективе нет стенной газеты. Се
кретарь цеховой партийной орга
низации тов. Солонинов Б. II. не 
нашел времени организовать ред
коллегию, привлечь к работе в 
ней лучшие силы цеха.

Появление первых стенных га
зет горячо приветствовал А. М. 
Горький. Он писал: «Создана со
вершенно своеобразная пресса, до 
пустяковых мелочей быта внима
тельная к жизни рабочих и кре
стьян. Может быть, не меньшее 
и политическое значение, чем 
большие газеты столиц, имеют 
бесчисленные маленькие газетки, 
которые издаются рабочими фа
брик..., в которых сами рабочие 
учатся писать по вопросам быта, 
вопросам развития продуктивнос
ти труда и где самокритика рабо
чих красноречиво говорит о по
вышении их чувства собственного 
достоинства, о росте их культур
ных запросов, о стремлении к 
знанию».

Несмотря на узкий масштаб 
деятельности, стенная газета 
такой же коллективный организа
тор масс, как и печатная. Моби
лизуя рабочих на выполнение 
производственного плана, она вос
питывает нового человека, актив
ного строителя коммунистическо
го общества. Вот почему первич
ные и цеховые партийные орга
низации и лично их секретари 
должны постоянно направлять 
деятельность редколлегий, доби
ваться действенности выступлений 
рабочих корреспондентов. Это 
вытекает также из решений но
ябрьского Пленума ЦК КПСС. На
до добиться такого положения, 
чтобы стенная печать стала бое
вым органом партийной организа
ции за успешное выполнение за
дач, стоящих перед фабрикой, за
водом, строительным участком и 
цехом.

ВИ Л ЬН Ю С . Около 43 тысяч ку
бометров сборных деталей даст в 
этом году недавно вступивший и 
строй домостроительный цех 
Вильнюсского завода железобе
тонных изделий. Из этого сборно
го железобетона будет построено 
62 тысячи квадратных метров жи
лой площади.

Все основные процессы в новом 
цехе механизированы и автомати
зированы.

На снимке: в новом домострои
тельном цехе.
Фото М. Баранаускаса.

Фотохроника ТАСС

На стройке 

жилых домов

В эти дни напряженная идет 
работа на участке «Жилстрой». 
Строители, отделочники и мон
тажники стремятся к Новому го
ду сдать в эксплуатацию дома 
.'NL’N» 1, 3, 4 в шестом квартале.

18 декабря на участке Я» I 
«Отделстрой» бригады штукату
ров, маляров, возглавляемые 
А. Яниковой, Е. Савиных, .Т. Де- 
вятиловой, закончили внутренние 
штукатурные работы в доме № 4 
(шестой квартал) и приступили к 
малярным работам.

Ведутся внутренние штукатур
ные работы в домах 1 и 3, 
но темпы слабы, так как отсутст
вие теша не дает возможности ве
сти отделочные работы во всех 
секциях домов.

В доме № 1 система отопления 
смонтирована, но тепла нет, а в 
доме № 3 только пришли к уста
новке отопительной системы.

Если не будет дано тепло в но- 
востроящиеся дома, то план вво
да жилья будет не выполнен.

А. ВИ КТО РО В.

ПЕРВЫЕ ШАГИ 
ТВОРЧЕСКИХ БРИГАД
Участок дробления, как и ос

тальные цехи обогатительно]"! фа
брики, оснащен новым технологи
ческим оборудованием. Казалось 
бы, дробильщикам незачем зани
маться усовершенствованием тех
ники и технологии, вносить хотя 
бы некоторые изменения: все сде
лано правильно, все разработано. 
Но такая точка зрения являете!! 
ошибочной. Практика показала, 
что при совершенном оборудова
нии и новой технологии нам ecu, 
где развернуп, творческую 
мысль.

Уже с первых дней работы ста
ло очевидно, что не все конструк
ции деталей выполнены совершен
но безупречно, не все сделано в 
организации труда и производст
ва. Толчок к творческим поискам 
наш коллектив нашел в материа
лах ноябрьского Пленума Цент
рального Комитета партии. После 
Пленума ЦК дробильщики крепко 
задумались над усовершенствова
нием техники и технологии, изы
сканием внутренних резервов, по
вышением производительности и 
улучшением условий труда. Мы 
все чаще обменивались мнениями 
на эти темы. Беседы носили дело
вой откровенный характер, их 
инициаторами выступали инже
нерно - технические работники 
участка.

В итоге откровенных, товари
щеских бесед на участке было ор
ганизовано 12 творческих бригад, 
куда вошли мастера и рабочие. 
Они занялись детальным изучени
ем производственных операций и 
внутренних резервов производст
ва. Постепенно, шаг за шагом, пе
ред нами открывались новые го
ризонты. Впоследствии эти брига

ды разраоотали тематические пла
ны, были определен!,I конкретные 
задании, установлены сроки ис
полнения. Например, бригада 
старшего электрика В. Прокофье
ва занялась изысканием меро
приятий, сокращающих время 
производства электросварочных 
работ и облегчающих труд элек
тросварщиков. Бригада получила 
задание: «Выявить места, где про
изводятся электросварочные рабо
ты, и провести туда воздушную 
линию».

Многообразны темы коллектив
ного творчества рабочих и инже
нерно-технических работников. 
В наших планах значится: «За
щита течек от забивания», «Ме
роприятия, облегчающие уборку 
галерей», «Усовершенствование 
работы пластинчатого питателя и 
облегчающие его ремонт» и мно
гое другое.

Намеченные коллективным тру
дом планы претворяются в дейст
вительность: изменена конструк
ция сыпного питания, совершен
ствуется маслосистема, улучша
ются условия труда уборки гале
рей. Можно смело сказать, что 
творческие бригады дробильного 
участка, действующие на общест
венных началах, коллективно 
внесут свой вклад в общее дело 
горнообогатительного комбината, 
а их изыскания и труд окажут 
свое влияние на технологию про
изводства, сделают труд дробиль
щиков и ремонтников более про
изводительным. Начало славным 
делам положено, внутренние ре
зервы ставятся на службу боль
шого коллектива обогатителей.

Е. КУЗНЕЦОВ.
Машинист дробилки.

График монтажных работ не выполняется
На корпусе сушки начаты на

ладочные работы ’ по конвейерам 
и сушильному барабану.

Топка сушильного барабана не 
закончена, так как задержался 
монтаж газоходной трассы, а срок 
этим работам истек 19 декабря.

Не ведутся работы на мокром 
золоуловителе, а без него нельзя 
сушить концентрат. Прошли сро
ки обвязки топки мазутопроводом.

За неделю участок «Металлург- 
прокатмонтаж» (начальник тов. 
Вольфсон А. М.) мало сделал на 
этом объекте и график монтажных 
работ не выполняется.

Центральный склад горюче
смазочных материалов не готов к 
приему жидкого топлива ввиду

различных недоделок по монтажу-, 
изоляции и отделочным работам. 
На этом складе не ведутся работы 
по противопожарным мероприяти
ям.

Несмотря на тяжелые условия 
работ и морозные дни, хорошо и 
слаженно работают бригады на
ладчиков, руководимые тт. Куко- 
вым Г. Д., Долженко П. Н. Не от
стают от них и бригады «Сталь- 
монтажа» тт. Мурашова и Тарнов- 
ского.

На этих двух объектах участки 
«Металлургпрока т м о н т а ж »  и 
«Промстрой» должны ускорить 
окончание работ.

Г П А ВЛ ЕН КО В .
Механик корпуса сушки.

Успехи в бригаде Н. Харитоновича

Бригада плотников, возглавля
емая Н. Харитоновичем, раньше 
срока на два дня закончила кро
вельное покрытие корпуса сушки.

Крепкие морозы, непогода —

ничто им не помешало выполнить 
свои обязательства.

М. РОМАНОВА. 
Прораб участка «Промстрой».

.................................................шипипипшипнштпп......

ВОСЕМНАДЦАТЬ ЛЕТ ЗА ЩИТНОМ
На полигоне бетонного завода, 

у механических мастерских, рас
положились электросварщики. За 
щитком с черным защитным око
шечком ■— сосредоточенное лицо 
Павла Федоровича Леонова. Из- 
под его ловких рук вылетают яр
ко-фиолетовые вспышки. Рядом, 
на листе железа, рисует замысло
ватые фигуры деталей Надежда 
Федоровна, его жена.

Интересна и многогранна жизнь 
у Павла Федоровича. От начала 
до конца прошел войну солдаг- 
артиллерист, тогда еще Паша Ле
онов. Отгремели последние вы
стрелы, и бывший воин, не снимая 
гимнастерки, сел за ученическую 
парту в училище механизации, где 
за год приобрел пять специально
стей. А дальше — восстановитель
ные работы и стройки. Они стали 
смыслом жизни молодого рабочего.

Закончилось строительство Ка
ховской гидроэлектростанции, и 
Павел Леонов переезжает с семь
ей в Ковдор. Здесь он снова от
дается любимому делу — сварке 
металла.

Как-то в лесоцехе из-за боль
шой нагрузки лопнули направляю
щие салазки пилорамы. Электро

дов для сварки чугуна на складах 
не было. А сделать надо. Тогда 
и начал изобретать сварщик. Пол
зая на «оленях, собирал у стан
ков стружку, окалину, примеши
вал порошки буры с борной ки
слотой и как целебный бальзам 
прикладывал к трещинам. После 
сварки остался ровный прочный 
шов.

Богатый опыт и знания, приоб
ретенные за восемнадцать лет ра
боты, сварщик передает своим то
варищам. А в прошлом году учеб
ный пункт треста «Ковдорстрой» 
доверил Павлу Федоровичу вести 
курсы электросварщиков. Сорок 
человек с жадностью ловили каж 
дое слово знатного специалиста, 
так увлекательно рассказывавшего 
об их будущей работе. На заняти
ях присутствовала и Надежда Ле
онова. До поздней ночи приходи
лось засиживаться над книгами и 
брошюрами, планами и конспекта
ми. Награда пришла скоро. На 
выпускных экзаменах все слуша
тели курсов сдали на хорошо и от
лично. Приобрела специальность и 
Надежда Федоровна. Вот с того 
времени и шагают по утрам супру
ги Леоновы к механическим ма

стерским уже вместе.
Павлу Федоровичу доверили по

четный пост — контроль по техни
ке безопасности. И эту обществен
ную обязанность он выполняет 
аккуратно. Не пройдет обществен
ный инспектор Леонов мимо нару
шителей ее. Вот он остановился 
возле бетонщика В. Синюхина. 
Меткий глаз заметил неладное... 
Да, снова пьян рабочий. Инспек
тор сразу же потребовал от на 
начальника полигона Сергея Ни
колаевича Смирнова немедленного 
отстранения Синюхина от работы. 
И хотя пьяница не очень остался 
доволен вмешательством общест
венного инспектора, но коллектив 
поддержал Павла Федоровича и 
нарушителю трудовой дисциплины 
пришлось подчиниться.

...Над поселком стоят сумерки. 
Из квартиры Леоновых доносится 
звонкий смех ребят. Семья любит 
это время, когда можно погово
рить друг с другом, наметить пла
ны на завтра. А из радиоприемни
ка  льется задушевная мелодия «Я 
люблю тебя, жизнь». Очень любит 
жизнь Павел Федорович и делает 
все, чтобы она стала еще лучше.

В. РУС А ЧЕН КО
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Н а  т е м ы  д н я

БеречЬ Жилой фонд
Хотелось бы видеть шип посе

лок Ковдор и культурным. Весной 
этого года некоторая работа по 
наведению порядка была сделана: 
квартиросъемщики убрали мусор 
около сараев,, жилищно-комму
нальный отдел горнообогатитель
ного комбината наводил чистоту 
на улицах и во дворах жилых 
зданий, частично отремонтирова
ны старые и поставлены новые 
ограждения, отремонтированы 
входные двери в домах.

С1 наступлением зимы захлам
ленность дворов возобновилась. 
Дрова около сараев сбрасываются 
кое-как, двери на лестничных 
клетках не закрываются, выбиты 
стекла в слуховых окнах некото

рых зданий, чердаки засыпаются 
снегом. Много грязи и мусора 
скапливается около магазинов и 
ларьков.

Мне хочется напомнить кварти
росъемщикам, что поддержание 
чистоты и порядка в поселке — 
наше общее дело. Не так уж труд
но дрова сложить в одно место, 
закрыть за собой дверь, не бить 
стекла в слуховых окнах. Надо 
нам самим беречь жилой фонд — 
это есть народное достояние. Да
вайте же общими силами наво
дить порядок, сделаем наш посе
лок чистым, благоустроенным.

В. БОГДАНОВ. 
Механик участка «Пром
строй».

О з и м н е м  . спорте
Зима — чудесное время года 

для спорта. Как хороню в выход
ной день поскользить по лыжне, 
побегать на коньках! Это чудес
ный вид отдыха. А база для та
кого разумного отдыха у нас 
есть: уже давно снег побелил 
.сопки, мороз сковал озера льдом.

Но мы не должны забывать 
также о спортивной чести Ковдо
ра. Ведь очень обидно сознавать, 
что большой молодежный поселок 
Ковдор не сможет выставить, на
пример, лыжную команду. Что 
касается конькобежцев, гак мы 
не порадовали наших жителей 
своим- искусством. Приходится со
жалеть, однако от фактов не уйти.

Организация спортивных секций 
находится в начальной фазе раз
вития - - производится закупка 
лыж. Об атом нужно было позабо
титься осенью. Время уходит, а 
спортивный организатор А. Яков
лев не беспокоит комитеты комсо
мола, чтобы последние приняли 
.меры и помогли организовать 
спортивные секции по-настояще
му. Есть у нас разрядники. Вот 
их-то и следовало бы привлечь 
для комплектования спортивных 
секции и тренировок.

' В. ВАСИНЕВ. 
Монтер понизительной под
станции.

Организовать прием посуды
У некоторых жителей поселка 

накопилось много стеклянной по
суды и ее сдать в торгующую 
сеть невозможно.

Одно время ларек по приему 
посуды был в центре поселка, и 
вдруг администрация орса его за
крыла. Открыли другой ларек: на 
большом удалении от центра по
селка возле базы орса (на 1 17 ки
лометре). Начальник, орса тов. 
Уздин объяснял такое мероприя
тие для него большим удобством, 
так как база рядом и есть много 
тары.

На деле оказалось совсем дру-̂  
гое. Этот ларек, часто закрыт по 
разным причинам: нет тары, нет 
денег на оплату за посуду, прода
вец болен или идет погрузка посу
ды в вагоны.

Раза два пытался сдать посу
ду, но все безрезультатно. Как

только дойдет очиредь к сдаче по
суды, так продавец объявляет: 
«Нет тары, нет денег на оплату'.'.

Вот так и течение года возишь 
стеклянную посуду взад и вперед, 
половину побьешь, а сдать ее не 
пришлось.

В дни приема посуды, а он ред
ко бывает, происходит скопление 
граждан. Это же ярмарка! Те, кто 
сдал посуду, тот уходит с облег
чением, а кто не сдал, тот по
сылает нелестные слова в адрес 
начальника орса тов. Уздина.

Пора поселковому Совету вме
шаться и навести порядок с прие
мом стеклянной посуды и от
крыть ларек для этого в центре 
поселка.

А. Д А РИ ЧЕВ .
Машинист Песковых насосов.

ГОТОВИТЬСЯ В СМОТРУ 
НАРОДНЫХ ТАЛАНТОВ

Клуб «Строитель», кинотеатр 
«Юность», красные уголки 'посол-' 
ка Ковдор готовятся к проведе
нию второго городского фестивали 
н смотра культурно-просветитель
ных учреждений. Срок проведения 
установлен с 15 октября 1962 года 
по 30 апреля 1963 гада.

Культурно-просветительные уч
реждения призваны быть активны
ми помощниками партийных орга
низаций в деле коммунистическо
го воспитания советских людей, 
мобилизации трудящихся на ус
пешное осуществление решений 
X X II съезда КПСС, новой Про
граммы партии и ноябрьского 
Пленума Ц К КПСС.

Важнейшей задачей проводимо
го смотра является задача - • пре
вратить клуб, кинотеатр, красные 
уголки, библиотеки в подлинные 
очаги культуры, Для этого необ
ходимо как можно больше при
влечь из среды рабочих, инжене
ров, техников и служащих народ
ных талантов: музыкантов, тан
цоров, художников, фотолюбите
лей, поэтов и других любителей 
прикладного искусства.

При поселковом Совете депута
тов трудящихся избран оргкоми
тет но проведению смотра (пред
седатель тов. Марушко И. Г.).

Многообразны мероприятия, на
меченные оргкомитетом на период 
смотра. Так, например, намечается 
провести конкурсы-смотры работ 
самодеятельных художников, хо-

;.ровых коллективов^. фотолюбите
лей, танцоров, драмкружков, про
вести различные тематические ве
чера, кинофестивали, книжные ба
зары.

Интересным событием в период 
смотра явится открытие в посел
ке народного университета куль
туры с двумя факультетами: здо
ровья, литературы и искусства. 
Работу университета возглавля
ет совет, в состав его входят Г. Г. 
Думбадзе, Т. Д. Цкахая, Ф. И. 
Семенова, О. Н. Кирюшина. Заня
тия в университете начнутся с 10 
января 1963 года.

В клубе «Строитель» группы 
художественной самодеятельности 
уже приступили к практическим 
приготовлениям к смотру. Хористы 
(руководитель Н. Самсонова) го
товят новую программу хорового 
и сольного пения. Драматический 
кружок разучивает пьесу К. Фин
на «Дневник женщины». Духовой 
оркестр под руководством Б. Мо
розова готовится выступить на 
смотре с новыми композициями. 
Готовятся к смотру и другие 
кружки клуба.

Начало сделано. Желательно, 
чтобы в предстоящем смотре 
больше приняла участие наша ин
теллигенция поселка. А пока толь
ко два учителя занимаются в 
кружках клубной самодеятельно
сти Т ГО РШ КО ВА

Заведующая клубом «Строи
тель».

Дневник мастера

ЯшШШ
УД М УРТСКАЯ АССР. Через каждые две минуты с конвейер;1 

Ижевского машиностроительного завода сходит новый мотоцикл 
марки «Юпитер» или «Планета». Машины с космическими названия
ми пользуются большой 'популярностью. «Юпитер» -- двухцилиндро
вая машина с коляской, а «Планета» — одноцилиндровая скорост
ная.

В этом году завод уже выпустил более трех тысяч таких мото
циклов сверх плана.

На снимке: «Планеты» сходят с главного конвейера.
Фото Ю. Каплуна. Фотохроника ТАСС

Бетонщики мастера участка 
«Промстрой» Л. К. Таранниковой 
закладывают, фундамент шаровой 
мельницы в цехе обогащения. Ру
ководство горнообогатительного 
комбината и фабрики пошло на
встречу строителям - выделило 
мостовой кран для подачи пило
материалов, арматуры и бетона. 
Строителям не грозят морозы: в
цехе тепло, достаточно света. Объ
ективные условия для высокопро
изводительного труда бетонщиков 
имеются. Но как идет строительст
во фундамента? Заглянем в рабо
чий дневник мастера Лидии Кон
стантиновны Таранниковой.

9 декабря. Плотники закончили
опалубочные работы. Можно при
нимать бетон. Настроение у рабо
чих замечательное: бетонщики
рассчитывают в два-три дня вы
полнить бетонирование.

10 декабря. Бетона нет.
11 денабря. Опять без бетона. 

Вместо 100 кубических метров—- 
нуль. А время идет...

12 денабря. Бетонирование 
фундамента началось... За две 
смены доставлено 1,6 кубических 
метра.

13 декабря. Темпы подачи бе
тона нарастают: двум сменам до
ставлено 14,4 кубометра.

14 декабря. Сегодня исключи
тельный день! Первая смена по
лучила 17,6, а вторая — 46,4 ку
бических метра.

15 декабря. Подача строитель
ного материала напоминает тем
пературу больного: бетонный за- j 
под выдал 27,2 кубических метра.

17 декабря. Кривая пошла 
вверх. Первой смене завезли 25,6, 
а второй - 27,2 кубических мет
ра.

18 декабря. 9 часов утра. Бето
на нет, бригада ждет. Обещали 
завезти, но что-то медлят. 10 ча
сов утра. Бетонщики простаива
ют... Направить на другую рабо
ту рискованно: вдруг прибудет
самосвал? Что же делать? 10 ча
сов 20 минут. Самосвал пришел. 
Бетонирование продолжается.

В дневнике мастера нет запи
сей о грубостях работников бе
тонного завода. Лидия Константи
новна не запечатлела личных пе
реживаний на бумаге. Свою трево
гу за качество она выразила ко
ротко: «Не фундамент, — а слое
ный пирог». И этот «пирог» пе
чется уже неделю, конца же пока 
не видно. Из 194,5 кубических 
метра поставщики завезли на 10 
часов 20 минут 18 декабря 160 
кубометров, тогда как ятот объем 
работ можно было выполнить 
именно в два дня. А в тресте 
«Ковдорстрой» .подсчитывают 
внутриеменные простои, чтобы 
при удобном случае выступить е 
очередной самокритикой. !

Работа бетонного завода вызы- 
вает справедливые нарекания 
строителей, но ни директор ком— | 
бината производственных пред
приятий А. Косарчук, ни руковод- \ 
ство треста не хотят разобра'ться 
в причинах такой поставки стро
ительных материалов.

А. АЛЁНСАНДРОВ.

КРАСНО ДАР. Летом этого годя 
в «Краснодарских Черемушках» из 
крупных объемных элементов был 
сооружен 24-квартирный, жилой 
дом за десять дней. В настоящее 
время тот же коллектив таким же 
методом сооружает пятиэтажный 
жилой дом.

На снимке: монтаж пято^ эта
жа 60-квартирного жилого Дома 
в «Краснодарских Черемушках».

Фото Е. Шулепова.
Фотохроника ТАСС;

Тематический вечер в клубе 
„Будущее нашего Новдора1

19 декабря в клубе «Строитель» 
состоялся вечер на тему: «Буду
щее нашего Ковдора». В начале 
вечера собравшиеся прослушали 
доклад главного инженера горно- 
обогатительного комбината А. И. 
Сухачева «О перспективах разви
тия горнообогатигельного комби
ната» и о будущем Ковдора.

В связи с развитием промыш
ленности в Ковдоре будет развер
нуто большое жилищное, культур* 
но-бытовое строительство. И наш 
поселок скоро будет называться 
городом, — сказал в заключение

речи тов. Сухачев. ,
В  фойе клуба были по стенам 

развешены стенды о прошлом, на- ! 
стоящем и будущем Ковдора. Бы- I 
ла выставка полезных ископаемых 
Ковдора.

Участники вечера культурно 
провели время. Были организова
ны танцы, игры, викторина.

В организации вечера и офор
млении клуба горячее участие 
приняли Э. 3. Гамилова, В. С. 

j Турченко, В. А.'Макагонов, А. И.
: Ананьев и другие активисты ком- 
, бината.

По следам
наших выступлений

Начальник управления строи
тельства Мурманского совнархоза 
тов. Колпаков сообщает, что в пе
редовой статье «Повысить темпы 
жилищного строительства», опуб
ликованной в № 18 от 17 ноября 
1962 года, правильно отмечены 
недостатки в выполнении графика 
жилищного строительства.

Со стороны управления строи
тельства приняты меры к направ
лению рабочих в ковдоргкий уча
сток «Сантехмонтаж» с других 
строек области.

Однако в целях коренного 
улучшения работы «Сантехмон
таж» управление строительства 
принимает меры через Минстрой 
РСФСР.

*  *  *  • '

Начальник производственно- 
технического отдела горнообогати
тельного комбината тов. Выстро- 
пов И. Л. на письмо тов. Непобе- 
димцева, опубликованное в №  20 
нашей газеты от 1 декабря 1962 
года иод заголовком «Техника 
полностью не используется», сооб
щает, что автор письма совершен
но правильно затронул вопрос ис
пользования основного горного 
оборудования.

Причинами неудовлетворитель
ного использования экскаваторов 
являются: наличие излишнего ко
личества экскаваторов, большая 
аварийность на обогатительной- 
фабрике.

В  ближайшее время вопрос ис
пользования оборудования на руд
нике «Железный» будет, рассмот
рен на совете экономического ана
лиза комбината.

Машинисты экскаваторов на' 
руднике «Железный» постоянно 
находились на сдельной оплате.

Автор статьи совершенно пра
вильно ставит вопрос закрепления 
рабочих рудника и автобазы за 
определенными сменами. На руд
нике «Железный» эта работа уже 
выполнена.

К С ВЕД ЕН И Ю  ЧИ ТА ТЕЛЕЙ
И РА БКО РО В

Редакция газеты «Рудный 
Ковдор» помещается в цент
рально-бытовом корпусе фаб
рики, на третьем этаже. Тел. 

6—80.

Следующий номер газеты вый
дет 1 января 1963 года.
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